

PRÉFET DE LA RÉGION NORD - PAS-DE-CALAIS

Lille, le 31 août 2012

Communiqué de presse

PSA A CHOISI LE VALENCIENNOIS POUR LA PRODUCTION DE SON NOUVEL UTILITAIRE

Dominique BUR, préfet de la région Nord – Pas-de-Calais, se félicite de la décision de PSA Peugeot Citroën de produire son futur utilitaire léger de gamme moyenne dans l'usine Sevelnord de Valenciennes-Hordain.

Cette décision permet d'assurer l'avenir de ce site et donc de conforter l'emploi.

Dominique BUR salue le travail collectif qui a permis d'aboutir à ce choix et félicite l'ensemble des acteurs qui y ont contribué.

Cette nouvelle bénéficie, au delà de l'arrondissement de Valenciennes, à l'ensemble de la région et réaffirme la position du Nord - Pas-de-Calais comme une grande région de construction automobile.